

03.04.2020

Elternbrief 7 – 2019/20

Liebe Eltern,

Ihre Kinder fehlen uns sehr! Eine Schule ohne Schulkinder ist doch sehr merkwürdig! Wir sind froh, wenn alles vorüber ist. Ich hoffe es geht Ihnen zu Hause soweit noch gut.

In den kommenden Osterferien dürfen Ihre Kinder erst einmal eine Lernpause machen.

Wir wissen noch nicht, wie es nach den Osterferien weitergeht. Ob die Schule geöffnet wird oder geschlossen bleiben muss, wird sich noch entscheiden. Wir werden Sie zeitnah darüber auf unserer Homepage informieren.

Sollte die Schule nach den Osterferien noch geschlossen sein, werden Ihre Kinder wieder Aufgaben erhalten. Ein großes Dankeschön an dieser Stelle an alle Lehrinnen und Lehrer für Ihre große Mühe, mit den Kindern in Kontakt zu bleiben!

Liebe Eltern, kommen Sie mit Ihren Familien gut durch diese schwierige Zeit und bleiben Sie gesund.

Mit herzlichen Grüßen

Ulrike Feirer-Mangold
Rektorin

Nadja Baumann
Konrektorin



Wir wünschen Frohe Ostern!